

Convenio U. Católica y Gabriela Mistral

692254.

Biblioteca Nacional en Auge Permanente

La inauguración del Salón Central de Lectura y el convenio firmado recientemente con la Universidad Católica de Chile y la Editorial Gabriela Mistral, son algunas de las actividades más destacadas que está realizando la Biblioteca Nacional.

Sergio Martínez Baesa, subdirector de la Dirección Nacional de Bibliotecas, Archivos y Museos, señaló que junto con inaugurar el Salón Central de Lectura, se abrirá un pasillo que unirá las dos alas del edificio, sin que el público tenga necesariamente que cruzar por el medio de la sala de lectura. En este pasillo —curvo, enteramente alfombrado, incluyendo las paredes—, se instalarán vitrinas de acrílico en las que se exhibirán las mejores publicaciones literarias —novelas, poesías y ensayos— de escritores chilenos. Además de destacar los libros más

relevantes del mes, en diversas áreas.

La idea es ofrecer al público que concurre a la Biblioteca, un nuevo servicio y ponerle al día en cuanto a las creaciones literarias de los artistas chilenos. Se logrará dar, por medio de esta iniciativa, mayor difusión a las obras de los escritores nacionales.

Por otra parte, y siempre con el interés de favorecer al lector, Sergio Martínez Baesa, informó del reciente convenio firmado con la Editorial Gabriela Mistral, que editarán de 6 a 8 series de connotadas piezas literarias, las que se entregarán en oferta al público con motivo de Pascua.

Cerca de 400.000 ejemplares a precios reducidos, serán puestos en venta en Navidad, con el auspicio de la Dirección Nacional de Bibliotecas, Archivos y Museos. Un veinte por ciento de los fondos que se recaudan por la venta de esos paquetes con 4 ó 5 títulos de libros destacados, se destinarán a instituciones benéficas.

"Con el propósito de conocer científicamente la realidad sobre los hábitos de lectura en Chile, la Biblioteca Nacional, firmó un convenio con la Universidad Católica de Chile para que realice un diagnóstico en esa materia y sobre los resultados que ese trabajo técnico arroje, se planificará una



Sergio Martínez Baesa

línea de acción", indicó Sergio Martínez Baesa, que además de su alto cargo en la Dirección Nacional de Biblioteca, Archivos y Museos, es el representante oficial de Chile ante diversas organizaciones culturales internacionales.

La inauguración de la Biblioteca "Eugenio Orrego Vicuña", ubicada en la parte posterior del Museo Benjamín Vicuña Mackenna, es otra de las importantes realizaciones del Servicio de Bibliotecas, Archivos y Museos. En 1978, ademáns se crearon más de 100 bibliotecas públicas y especializadas, a lo largo de todo el país. En 1979 se espera instalar a la menos alrededor de 60 bibliotecas, además de 50 bibliotecas especializadas para niños, limitados y para hospitales dependiendo de los recursos que se pongan a disposición.



Enrique Campos Merinader, Juan Fernández y Sergio Martínez Baesa firmando el convenio con la Editorial Gabriela Mistral, y el auspicio de la Biblioteca Nacional para la edición de 7 colecciones, cerca de 400.000 ejemplares a precios reducidos, de connotadas obras literarias.

Biblioteca Nacional en auge permanente. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Biblioteca Nacional en auge permanente. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa